



ますかがみ

学校だより 第11号
ひたちなか市立三反田小学校
令和6年12月10日発行
Tel. 272-3443 児童数88名

子供たちの活動の様子をお伝えします！

4年生「みたあかまつり」 ～地域の皆様に支えられて交流学习！～

11月14日(木)に、4年生が「あからデイサービス三反田」を訪問し、デイサービスを利用されている高齢者の方と交流しました。4年生は、総合的な学習の時間において「福祉」をテーマに探究的な学びを進めています。「これまでに調べてきたことや体験したこと（あから様1回目訪問・車椅子・点字・手話・高齢者疑似体験等）を生かして、自分たちにできることを考え、高齢者の方に喜んでもらえることをしたい」という児童の思いを形にしました。

今年2回目となる今回の訪問では、「みた（三反田小学校4年生と）あか（あからデイサービス三反田の皆様との）まつり」を計画しました。当日は、歌や楽器の演奏、ダンスを披露したり、「縁日」と題して店を開いたりして、高齢者の方に楽しんでいただく活動を行いました。

交流後の児童の振り返りには「高齢者に優しく丁寧に話せた」、「お年寄りの耳元で、聞こえるようにゆっくりと話せた」、「みんなが高齢者のことを思いやって活動することができた」、「お年寄りに喜んでもらえた役に立つことができて良かった」、「高齢者の方が『楽しい』と言ってくれて、やりがいを感じた」と書かれていました。このことから、児童はこれまでの学習を生かして交流学习に臨んでめあてを達成するとともに、自己有用感も高まったことが分かります。あから様や高齢者の方にご理解とご協力をいただき、充実した交流学习を行うことができました。心より感謝申し上げます。



歌や楽器の演奏



ダンス



縁日「魚釣り」



縁日「スーパーボールすくい」



縁日「お買い物」



縁日「ボーリング」

目標に向かって頑張った、校内持久走大会！

11月28日(木)に、校内持久走大会を実施しました。児童は、この日に備えて、体育の時間や業間休みに走り続け、体力を高めてきました。持久走は自分との戦いです。健康状態に気を付けながら自分の限界に挑戦し、自己の記録の更新を目指して努力をしていきます。そして目標を達成できたとき、大きな喜びがやってきます。苦しくても自分のペースを守り、最後まで走り抜いた児童に、友達や参観して下さった保護者の皆様から大きな拍手が送られました。各学年1位の男女には、それぞれメダルが授与されました。また、予め決めておいた自分の目標タイムと3秒以内の結果を出せた児童は、ピタリ賞を受賞しました。目標に向かって、皆よく頑張りました。



1・2年生(800m走)



3・4年生(1,100m走)



5・6年生(1,400m走)



メダル受賞者 (1・2年生)



(3・4年生)



(5・6年生)